

COLOMBIA

Ecopetrol se pronunció sobre contrabando de hidrocarburos

Ecopetrol indicó que luego de varias verificaciones no encontró indicios sobre participación de funcionarios de la compañía en estos actos.



f Share

t Tweet

p Pin

e Email

s Share

La empresa colombiana de petróleos, [Ecopetrol](#) respondió este jueves a las denuncias por el contrabando y hurto de hidrocarburos en la operación conocida como **'Bunkering Imperio'** que vincula a por lo menos **17 empresarios colombianos**.

La compañía indicó que ha estado trabajando de la mano con las autoridades y que hasta el momento no se ha vinculado en la investigación a ningún funcionario de la empresa.

Según [Ecopetrol](#), por el hurto de hidrocarburos hasta el momento han sido condenadas más de 400 personas y se ha ordenado la extinción de dominio de bienes. A los 17 empresarios vinculados en el más reciente escándalo se incautaron bienes por montos superiores a los 1,3 billones de pesos, entre los cuales están **barcos, un lujoso edificio en Cartagena, automóviles de alta gama, terrenos, casas de veraneo y otros activos**.

Y es que desde 2013 hasta lo corrido del 2023, se han retirado 9.925 válvulas ilícitas en los sistemas de transporte de [Ecopetrol](#). En este mismo periodo, la empresa ha sido víctima de 1.607 atentados terroristas contra su infraestructura por parte de grupos armados, particularmente el Eln.

Contenido relacionado: [Ecopetrol: estos son los 17 empresarios implicados en el millonario caso de corrupción](#)





En 2022, [Ecopetrol](#) cumplió 100 años de operación.

80 millones de dólares en robo y contrabando de hidrocarburos en [Ecopetrol](#)

Esta investigación de la Dijin muestra uno de los mayores robos al estado colombiano. **Se robaron cerca de 80 millones de dólares en petróleo** y los delincuentes eran "gente de bien" de los sectores más pudientes del país. Debe investigarse si el robo contó con apoyos al interior de [Ecopetrol](#)", pidió el presidente Petro a través de Twitter.

Frente a lo anterior, la compañía anunció que contrató una firma internacional que luego de varias verificaciones **no encontró indicios** sobre la participación de funcionarios del Grupo [Ecopetrol](#) en estos actos ilícitos.

En 2022, la empresa dio por terminada la relación comercial que tenía con la única empresa involucrada en la operación 'Bunkering Imperio'.

Te puede interesar: [Presidente Petro celebra designación de Antonia Urrejola como comisionada de la ONU para investigar caso Santrich](#)



Sigue a RTVC Noticias y mantente conectado

TEMAS RELACIONADOS: [#BUNKERING IMPERIO](#) [#ECOPETROL](#)

TE PODRÍA GUSTAR



[Ecopetrol](#): estos son los 17 empresarios implicados en el millonario caso de corrupción



[Ecopetrol](#): así operaba el contrabando de petróleo, un desfalco de más de 1 billón de pesos



Contraloría dejó en firme fallo fiscal contra [Ecopetrol](#)



Explosión en pozo petrolero de Santander dejó varios trabajadores heridos



Ricardo Roa Barragán es el nuevo presidente de [Ecopetrol](#)



Ya son 11 los ataques a planta de [Ecopetrol](#) en Barrancabermeja

COLOMBIA

Minambiente inició evaluación de

condiciones de fauna en zoológicos y bioparques

Con el equipo de expertos, se busca establecer lineamientos para la protección y conservación de especies.

